

Zapata, José.

"El Pichuchin"

Personaje popular de La Línea de la Concepción, todos los aficionados lo recuerda cantando por las calle y en las puertas de los bares.

Sus fandangos eran muy personales y también hacía otro tipo de cantes como "la mula y el calé", que introducía bulerías, bulerías por soleá y fandangos, a todos le imprimía un sentimiento que solo las personas geniales como él lo podían hacer.

Cantaba en cuclillas con la mano en la cara y de su garganta en vez de cantes salían lamentos, quejios profundos, productos de su mente enferma, lástima que sus cantes no se grabaran.

Quizás sea la persona que más gañafones nos haya tirado en el alma por sus cantes y su forma de vivir.